

18 septembre 2007

Parc Albert Kahn

Etaient présents :

Mme. Pernin
Mme. Chevalier
Mme. Buntrock
Mme. Lima dos Santos
Mme. Dufour
M. Pierdon



Beaucoup d'excusés pour cause de bronchites, mauvaise semaine....

Mais la sortie fut super, avec un temps pas trop mauvais malgré quelques petites gouttes d'eau....

Ce jardin, c'est d'abord un rêve, celui d'Albert Kahn (1860-1940), banquier excentrique et voyageur humaniste.

Au fur et à mesure que sa fortune grandissait, Albert Kahn a financé sur ses propres deniers ce parc de 4 ha qui se veut la vision d'une terre réconciliée où les civilisations habitent en harmonie.

Ici les roses se mêlent aux arbres fruitiers, le jardin anglais côtoie la folle forêt vosgienne, le jardin français s'ouvre sur des pavillons japonais où se tiennent régulièrement les traditionnelles cérémonies du thé. Un monde idéal à portée du métro, un oasis de poésie végétale en plein cœur de la ville.

C'est à la fin du printemps que la visite est la plus agréable. Le quartier est malheureusement bruyant.

De majestueux cèdres bleus ombragent un petit lac, le sentier traverse le pittoresque chaos rocheux de la forêt vosgienne, les méandres du jardin anglais voisinent avec la symétrie d'un petit parc à la française et la curieuse fantaisie d'un authentique jardin japonais (ponts, lanternes et maisons nippones).

